



ZWEI UND MEHR - TALK

Familie im Gespräch

Jugendgesetz NEU

Pro und Contra

Seit 01. Oktober 2013 gilt das neue Steirische Jugendgesetz, welches als Anpassung an die geänderten gesellschaftlichen Verhältnisse und Wertvorstellungen zu betrachten ist und mit seinen neuen Regelungen darauf abzielt, Kinder und Jugendliche besser vor Gefahren zu schützen – insbesondere vor jenen, die das Kindeswohl gefährden. Weiters soll dadurch die Bewusstseinsbildung der Gesellschaft für den Schutz von Kindern und Jugendlichen gestärkt, aber auch die Verantwortung der Erwachsenen in diesem Bereich besser geregelt werden. Eltern und Erziehungsberechtigten soll es als Unterstützung in ihrer Erziehungsarbeit dienen.

Eine Runde von ExpertInnen versucht, Antworten auf folgende Fragen aus der jeweiligen fachlichen Perspektive zu geben:

- Wird die Entwicklung der Eigenverantwortung junger Menschen durch diese Vorgaben unterstützt?
- Wird die Verantwortung zwischen Eltern, PädagogInnen, Wirtschaftstreibenden, etc. gerecht aufgeteilt?
- Widerspruch für Eltern?! Erziehungsberechtigt bis zur Volljährigkeit des Kindes – und dann doch nicht?

Jugendgesetz NEU – Pro und Contra

Mi., 27. 11. 2013, 18.30 Uhr, Multifunktionsraum, Karmeliterplatz 2, 8010 Graz

Begrüßung: Familienlandesrat **Mag. Michael Schickhofer**

Es diskutieren: **Mag. Michael Schickhofer**, Landesrat für Bildung, Jugend und Familie
KommR Hans Hofer, Obmann der Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft der WK Steiermark
Mag.^a Brigitte Pörsch, kija Kinder- und Jugendanwaltschaft
Mag. Mario Wünsch, Land Steiermark
Jugendliche

Moderation: **Mag. Bernhard Seidler** (Kinderbüro)

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!



Um Anmeldung wird gebeten! Tel. 0316/877 2222 oder info@zweiundmehr.at